
Валерий Леонтьев о Ростове

    

 

Недавно в Ростове-на-Дону побывал с концертами известный певец Валерий Леонтьев.
Он сказал много тёплых слов о ростовчанах и – особенно, - о ростовчанках (ну, это
понятно). Но вот сам Ростов его очень разочаровал. 

 

      

 

«… мне не нравится, что Ростов превращается в каменные джунгли сказа он. - Ещё лет
десять-пятнадцать назад в этом городе было много зелени. Растительности всё меньше
и меньше. Неужели вырубают? Кроме того, много неухоженных старых строений.»

  

Нам всё это тоже давно не нравится. Те же пятнадцать лет в течение которых наш
город планомерно убивают. Но что делать, если сплошь и рядом у нас власти нравиться
то, что не нравится простым гражданам и наоборот.

  

Мы решили проиллюстрировать высказывания знаменитого певца несколькими
фотографиями.

  

Вот выглядел наш Ростов со стороны Дона «десять-пятнадцать лет назад».
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Действительно, "зелёный южный город у Тихого Дона", как до сих пор ещё пишут в
рекламных буклетах.

   

Так он выглядит теперь. Фотография взята с заставки официального сайта
Администрации города. Они думаю, что ЭТО украшает наш город?

   

Но свою главную гордость, пресловутый «Южный въезд», больше всего уродующий
город и быстрее и безжалостнее всего убивающий его исторический центр, - показать
на официальном сайте  постеснялись. 
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